

Avilés

El Polideportivo de Jardín de Cantos continúa sin tener decidida la fecha de apertura

• El mobiliario para el centro superará los veinte millones de pesetas

YOLANDA DE LUIS • AVILÉS

El Polideportivo de Jardín de Cantos continúa sin tener una fecha clara para que se pueda comenzar a utilizar sus instalaciones. En estos momentos se encuentra en la fase de definición del mobiliario que será necesario para lo que los técnicos ya han elaborado un presupuesto.

El equipamiento del Polideportivo, según se recoge en el informe de los técnicos, ascenderá a cerca de 21 millones de pesetas, concretamente 20.872.611 pesetas. En este presupuesto entraría el equipamiento de las pistas, los marcadores, porterías de balonmano, cuatro canastas de baloncesto, redes de voleibol y cortinas separadoras.

Dentro del mobiliario del recinto también se incluye la necesidad de colchonetas, mesas, sillas y bancos para los equipos. Además dentro de este presupuesto también se encuentra el equipamiento de los vestuarios de este recinto. Por otra parte, también se incluye la alarma y la megafonía del recinto.

En opinión del concejal delegado de Deportes, Alfonso Araujo, «la puesta en funcionamiento de este Polideportivo todavía llevará un tiempo, puesto que una vez elaborado el informe por los técnicos municipales, será necesario sacar a concurso en el Boletín Oficial del Principado de Asturias la concesión a una empresa de la instalación del equipamiento». En cuanto a los impedimentos por parte de la Fundación Deportiva Municipal para poder hacerse cargo, este edil del PP manifestó que «será sencillo ya que es un recinto pequeño que no necesitará mucho personal, por tanto la gestión será sencilla».

Alfonso Araujo afirmó que «con la apertura de este centro depor-



JAVIER GRANDA

Las instalaciones deportivas de Jardín de Cantos están a la espera de ser equipadas con el mobiliario.

tivo se dotará a esta zona de unas instalaciones, que aunque sean pequeñas darán mucho juego en estos barrios».

Para Araujo, cuando se abran estas instalaciones, la ciudad «completará un ciclo de creación de pequeños polideportivos en los barrios, con una red importante, o al menos aceptable de estructuras deportivas». Además, añadió que se completará con la construcción de las instalaciones deportivas de Las Meanas.

Grandes competiciones

En opinión de Araujo, «actualmente hay una red importante de minipabellones, tanto en polideportivos como en los colegios, sin embargo la ciudad no tiene un pabellón que pueda acoger una actividad deportiva de importan-

cia».

Araujo afirmó que con la creación del estadio de Las Meanas, Avilés «podrá acceder a grandes competiciones, ya que contará con gradas, tanto en el pabellón como en el estadio de fútbol, con capacidad para más de 8.000 personas». Además añadió que «el estadio también dará mucho juego para las fiestas, pudiendo tener en la ciudad grandes espectáculos en verano como los tiene Gijón».

Otra de las instalaciones que se creará en Las Meanas es la de una piscina, «que se necesita de manera urgente en la villa, como se ha demostrado recientemente, ya que las actuales están envejecidas y no tienen capacidad para asimilar la demanda». Aunque también afirmó que «comenzarán a dejar de estar tan saturadas cuando los

concejales vecinos también comienzan a climatizar las instalaciones con las que cuenta, como ya ha anunciado Corvera».

Cambios en la FDM

Por otra parte el concejal de Deportes, anunció a este diario que el próximo mes de octubre presentará una batería de medidas en el mantenimiento y gestión de las instalaciones deportivas municipales que supondrán una mejora de los servicios que se prestan para el ciudadano.

Por tanto a partir del mes de octubre los usuarios encontrarán un mayor número de posibilidades de uso de las instalaciones y mejoras en el servicio que se presta actualmente, con cambios sobre todo en la gestión interna de la FDM.

El éxito coronó la celebración del Concurso de Ganado Vacuno de Corvera

H. F. • AVILÉS

El éxito coronó la celebración de la quinta edición del Concurso y Exposición de Ganado Vacuno de Corvera, en el que participaron 49 ganaderos de 17 concejos y se pudieron apreciar un total de 377 reses de la raza Asturiana de los Valles, de doble grupa, frisona y parda alpina.

El concejal de Medio Rural, Alberto León, se mostró muy satisfecho con el resultado del V Concurso y Exposición de Ganado Vacuno, señalando que «este año tuvimos medio centenar de reses más que el año pasado y participaron cinco ganaderos más».

Iniciado ayer el tercer seminario de los Cursos de La Granda sobre Manuel de Falla

S. B. • AVILÉS

Ramón Sobrino, profesor de Musicología de la Universidad de Oviedo, que ayer inauguró en La Granda el curso dedicado a *Manuel de Falla, en el cincuentenario de su muerte*, culpó a las multinacionales de imponer una moda musical a la juventud. Por su parte, el catedrático de Historia de la Música, José López-Calo, achacó la decadencia de la música religiosa en la actualidad a la falta de músicos titulados que la compongan. Sobrino explicó que en todas las épocas de la historia se ha compuesto música para «usar y tirar». Hoy continuará este curso que se desarrollará a lo largo de toda la semana.

La variante se cobró en la tarde de ayer una nueva vida

YOLANDA DE LUIS • AVILÉS

La variante de Avilés en dirección a Ribadeo se cobró en la tarde de ayer una nueva víctima, tras el accidente que se produjo sobre las 17,30 horas, en el que resultó muerto el catalán Juan Lacosta Viña, que viajaba en dirección a Canero, en compañía de su esposa, que resultó ilesa.

El accidente se produjo, presuntamente, según fuentes policiales, debido a un fallo en el sistema de frenos de un vehículo articulado que viajaba en dirección a Avilés, que invadió el carril contrario alcanzando el Peugeot 405 matrícula, B-1654-PL, donde viajaba el fallecido con su esposa.

El alcance, que se produjo precisamente en el lado izquierdo ocupado por el fallecido, tuvo lugar a

unos cien metros del Viaducto de Las Curruas, una zona con buena visibilidad. Inmediatamente se trasladó hasta el lugar una dotación de la Guardia Civil de Tráfico y de la Policía Local de Castrillón.

Juan Lacosta Viña fue trasladado con vida al Hospital San Agustín, aunque dada la gravedad de sus heridas falleció poco tiempo después. En el traslado estuvo acompañado por su esposa, que resultó ilesa, por lo que no precisó asistencia médica.

Por su parte el conductor del camión resultó ileso, aunque su vehículo fue alcanzado en el lateral izquierdo y tuvo que ser dejado en el arcén de la variante en dirección a Avilés. A la hora de cerrar esta edición todavía continuaba la investigación sobre lo ocurrido.



JOSÉ VILLOLDO

Una imagen del aspecto que presentaba el automóvil tras el accidente en la variante.